

DU TRAITEMENT
ELECTRO-THERAPEUTIQUE

Des vomissements incoercibles de la grossesse

**Observation d'un cas de ces vomissements, compliqués de
symptômes d'obstruction intestinale aigue, traités
avec succès par l'électricité**

M. LE DR. M. D. BROCHU,
PROFESSEUR A L'UNIVERSITÉ LAVAL,
QUÉBEC.

*Communication faite à la Société Médicale de Québec
(Séance du 24 mars 1898)*

L'intérêt tout particulier avec lequel a été accueilli, devant cette société, le travail très-instructif de notre savant confrère, M. le Dr. Chs. Verge, sur "l'électricité statique en médecine" me paraît fournir une preuve que l'électrothérapie gagne de plus en plus la faveur de notre public médical ; et il me semble facile de prédire que bientôt, parmi nous, comme dans beaucoup d'autres milieux où l'on ne néglige aucun des moyens de l'art de guérir, cette méthode, dont on appréciera davantage les précieuses ressources à mesure qu'on la connaîtra mieux par son côté scientifique et dégagée des procédés de l'empirisme, prendra définitivement la place qu'elle mérite d'occuper dans le cadre de la thérapeutique générale.

Je pourrais trouver une autre preuve à l'appui de ces assertions, dans cet autre fait que, depuis ma première communication à cette Société Médicale, en juillet dernier, sur "l'intervention électro-